

Ayer fue sepultado Fernando de la Lastra

1932-1990

Personalidades del mundo literario, amigos y familiares despidieron ayer en el Cementerio General los restos del escritor, poeta e historiador, Fernando de la Lastra Bernaldes, quien falleció la noche del 12 de octubre último en la capital.

En la oportunidad pronunció una alocución el Editor del cuerpo "Artes y Letras" de "El Mercurio", Jaime Antúnez, quien recordó que "hace menos de una semana los amigos y colegas de Fernando, nos alegrábamos con él por el merecido premio que le otorgara la Academia Chilena de la Lengua".

Añadió: "Vino éste, de modo muy oportuno, a ser un último oficial y autorizado reconocimiento al multi-

facético don que Fernando de la Lastra significara para nuestra cultura, a través del buen uso de la palabra escrita".

Antúnez manifestó que "su presencia pública en el mundo de nuestras letras, y específicamente en el del periodismo cultural, llegó a ser reconocida y querida por un vastísimo público. Este seguía con interés y con verdadera delectación sus incursiones por los más variados mundos de la geografía humana, donde daba muestras de una enorme versación y de un talento incomparable para desentrañar el significado de los detalles, que son justamente los que hacen la riqueza de una genuina cultura".

CONFIDENCIAL

La Estrella de Orica, 15-X-1990 p. 4.

000182001 (0853988)

Ayer fue sepultado Fernando de la Lastra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ayer fue sepultado Fernando de la Lastra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa